
令和６年度 第３回 福井警察署協議会 開催結果 

 

１ 日時 

  令和 6 年９月２６日（木）午後１時３０分から 

２ 場所 

  福井県福井警察署大手交番等 

３ 出席者 

 ○ 福井警察署協議会委員  ８名 

 ○ 福井警察署 署長以下  ６名 

４ 内容 

(1) 警察施設視察 

  ア 福井県警察本部 

    通信指令室、交通管制センター 

  イ 福井警察署 大手交番 

(2) 福井警察署協議会会長挨拶 

(3) 交番襲撃対処訓練ビデオ視聴 

(4) 交番概要等説明 

  ア 大手交番建て替えについて 

  イ 北陸新幹線福井開業後の治安情勢について 

(5) 視察感想 

   【委員】 

    初めて警察本部を見学し、各種システムを駆使して業務にあたられて

いる姿を見て、警察の皆様の仕事のおかげで、市民が安全、安心して暮

らせているのだと思いました。 

   【委員】 

    県警マスコットのリューピー、リューミーは様々な所で活動されてお

り、子ども達も親しんでいるので、これからもマスコットを活用した活

動をお願いします。また、365 日 24 時間、安全・安心な生活を守っ

ていただき、感謝申し上げます。 

   【委員】 

    新幹線開業当初は、福井駅内の階段に少年がたくさん座っている状況

が見られましたが、警察の方が巡回してくれるおかげで、最近はそうい

った少年が減ってきていると思います。そのまま放置すると、そのよう

な少年が増えてきてしまうので、これからもよろしくお願いします。 

   【委員】 

    他の交番も順番に大手交番のようなセキュリティを強化した構造にな

ると良いと思いました。また、交番内を見学させていただき、交番の奥

の部屋に警察官がいることが分かりました。何かあったら交番に駆け込



みたいと思います。 

   【委員】 

    通信指令室や交通管制センターを見せていただき、警察の方は 365

日 24 時間、懸命に私たちの生活を守ってくれていると分かり、本当に

感謝しております。また、警察は子ども達の安全・安心も考えて活動さ

れており、安心しました。 

   【委員】 

    大手交番を見学して、セキュリティが全然違うと実感しました。ま

た、警察の当直勤務は大変だと思うので、身体に気をつけて頑張ってい

ただきたいと思います。 

   【委員】 

    警察には色々な装備・資機材が整備されていますが、交番や通信指令

室、交通管制センターの各種資機材を使いこなすのは警察官、人なの

で、若い警察官の育成にも力を入れていただきたいと思いました。 

 (６) 福井警察署長挨拶 

 


